



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol inicia el año con crecimientos en enero: 1.344.443 de pasajeros y 10.330 vuelos

- La cifra de viajeros aumentó un 20% y los movimientos, un 14,5% respecto al mismo mes de 2023
- Las conexiones internacionales movieron 1.072.104 usuarios, un 24% más que un año antes
- El tráfico doméstico también mantuvo su dinamismo, con más de 267.000 pasajeros (+6,7%)

12 de enero de 2024

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ha comenzado 2024 con crecimientos. En enero, la infraestructura ha registrado 1.344.443 pasajeros y 10.330 operaciones, unas cifras que arrojan crecimientos del 20% de viajeros y del 14,5% de operaciones respecto al mismo mes del año pasado. Esta progresión responde al dinamismo que han mostrado tanto el tráfico nacional como el foráneo.

El grueso de los usuarios contabilizados se trasladó en vuelos comerciales, hasta sumar 1.340.008. De ellos, 267.904 se desplazaron en vuelos con origen o destino en alguna ciudad española (un 6,7% más que en enero de 2023), mientras que 1.072.104 optaron por conexiones con el extranjero (+24%).

Respecto al tráfico internacional, los mercados con mayor demanda en términos absolutos fueron el británico (250.185 pasajeros) y, con algo más de distancia, el holandés (94.532), el alemán (94.430), el italiano (72.821) y el francés (61.264).

En cuanto al repunte en las operaciones, de los 10.330 movimientos de aeronaves totales atendidos el mes pasado, 10.157 se correspondieron con conexiones comerciales: 2.613 nacionales (+6,7%) y 7.544 internacionales (+21,2%).